
FDP Steinbach (Taunus)

GROSSE RESONANZ BEIM SENIORENKAFFEE DER FDP STEINBACH

01.08.2025

Am 1. August lud die FDP Steinbach wieder zum beliebten Seniorenkaffee ein – und das mit großem Erfolg: Genau 60 Gäste fanden an diesem Nachmittag den Weg zur Veranstaltung und sorgten für eine rundum gelungene Atmosphäre. Bereits am Vormittag hatten Dominik Weigand und Claudia Wittek mit viel Einsatz für den Aufbau gesorgt – dass am Ende tatsächlich alle Plätze belegt waren, überraschte und erfreute beide sehr.

„Die Resonanz hat uns überwältigt“, so Claudia Wittek. „Unsere Seniorennachmittage sind immer gut besucht, aber heute war es besonders schön zu sehen, wie viele gekommen sind und wie dankbar alle für diese Treffen sind.“

Wie gewohnt wartete auf die Gäste ein reichhaltiges Kuchenbuffet. Auch das beliebte Bingo-Spiel durfte natürlich nicht fehlen und sorgte für gute Laune und angeregte Gespräche.

Besonders hervorzuheben ist das große Gemeinschaftsgefühl: „Ich finde es besonders toll bei dieser Veranstaltung, wie alle immer mithelfen“, sagt Claudia Wittek. „Es wird gemeinsam gespült, Tische werden abgewischt und verschoben – im Nu ist alles erledigt. So macht man gerne Veranstaltungen.“

Passend zum Ende des Nachmittags hörte dann auch der Regen auf – und alle Gäste konnten trocken und zufrieden den Heimweg antreten.

Die FDP Steinbach freut sich schon auf den nächsten Seniorenkaffee!



Volles Haus beim Seniorenkaffee